
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～校長室から～ 

 

先週 12日に、3年生 49名が卒業しました。卒業式は、1，2年生が出席することはできな

かったので、式の前日に久しぶりに全校が一堂に会して 3年生を送る会を行いました。（3学期

の全校集会は一か所には集まらずリモートで行っていました） 

 その中で、3年生からは、1，2年生へのメッセージが伝えられました。今年度、学年を越え

ての交流があまりとれなかった中でも、3 年生は、普段の 1，2 年生の様子を見ていて、1，2

年生のいいなあと思うところをしっかり見つけていました。1，2年生の皆さんは、その思いを

忘れないで、これからの五中をつくっていってください。 

  

思えば、昨年の 3月から１年以上、マスクをつけるのが当たり前の日常を暮してきました。個

人的にはしゃべるとメガネが曇るのが今でも慣れませんが、感染対策となればそれも我慢です。

いつもは 1 年に１回くらいは会っている人とも、今年は会わずに終わってしまいました。半年

後には、いや１年後にはできるかもと思っていたことが、どんどん後に延期されていく、そんな

1年でした。 

一方で、いままでなかったリモートでの会議や集会を経験しま

した。こんな方法もあることは知っていたけれど、今回これしか方

法がないという状況で一気に実現に向かいました。便利さも感じ

た分、同じ空間で意見を交わすことのたいせつさも感じました。 

 先日から始まった iPad を使った授業では、子どもたちは操作に

慣れるのも早く、使うことが楽しそうです。これから使う機会も増

えてくると思います。 

 まだまだ、感染対策をしながらの学校生活は続きます。今年１年新しい生活様式ということで、

いろいろな制約を設けながらも、工夫とアイデアとで乗りきってきました。不安やストレスを感

じながらも、我慢して冷静に行動してきた子どもたちに、「よくがんばった」と言いたいです。

そして、これからも、新しい出口をめざして、みんなの知恵と力を出し合って乗りきっていきま

しょう。 

保護者の皆様には、行事の変更や縮小も多かったこの１年、いつも学校の活動に、あたたかい

ご理解とご協力をいただきましたことに、改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 

学校協議会を開催しました！ 

3月 3日夜に、今年度第 2回学校協議会を開催しました。PTA会長様をはじめ、地域の方々

に集まっていただき、学校の運営についての意見交流を行う場です。今年後半の学校の取り組み

報告を行い、交流を行いました。地域の方と交流する機会も今年は少なくなってしまいましたが、

子どもたちの様子を心配していただいていることを改めて感じました。 

後半では、学校保健委員会も一緒に行いました。学校医さんも入っていただき、保健室から見

た子どもたちの健康状況の報告と、コロナ対策についての意見交流を行いました。医療現場のお

話も聞かせていただきました。改めてまだまだ油断できないことだと感じるとともに、私たちに

できる対策として、今やっているマスクや換気、手洗いが有効であること、とりわけ会話の際に

双方がマスクをしっかりしておくことが重要だということを感じました。 

 

 

～ 生徒会から ～ 
3月 11日（木）に 3年生を送る会を行いました。 

卒業式の会場で、十分に間隔をとって全学年体育館に入って行いまし

た。コロナの影響で、ブラスバンド部の演奏や 1・2年生から卒業生

へ送る歌は、事前に撮影を行い、体育館のスクリーンに映して映像と

して見る事になりました。 

また、在校生を代表し 1・2 年生のＨＲ議員 4 名が 3 年生へ写真

たてをプレゼントしました。今年は、コロナの影響で行事の制限がか

かり、学年を超えて関わり合う場面が少なかったですが、3年生が卒

業するにあたり、最後に全校生徒全員で集まり、3 年生を気持ちよく

送り出せる機会をもつことができ、本当に良かったです。 

 現在、執行部では新年度の取り組みと入学式の準備に取りかかって

います。 

新 1年生を迎えられる「先輩としてかっこいい姿」を残り少ない日

数で作り上げよう！ 
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